



La cadena de suministro tiene como objetivo principal satisfacer las necesidades del cliente final, cuando esta cadena, en este caso la de Apple Inc., depende en grande medida de un país, como China, que se ve afectado por los estragos del Coronavirus, entra en recesión.

Y si somos negativos, las interrupciones de esta cadena, podrían durar hasta Junio, dando como consecuencia el retraso del lanzamiento del iPhone de Apple.

Volver a la capacidad máxima de esta cadena, puede tomar más de un mes. Y de hecho, ante un pronóstico realista será completamente funcional hasta principios de Abril, y esto va depender de qué los trabajadores encargados de la fabricación vuelvan a trabajar a China.

Si vemos, más a fondo, el no satisfacer las necesidades del cliente, da como consecuencia, que Apple este mencionando que no alcance sus ingresos presupuestados en el trimestre del año en curso. Debido a qué hay menos producción y demanda del producto.

Pero, considerando, que se normalice la cadena de suministro de Apple en Abril, dará como resultado que el iPhone de menor precio se retrase varias semanas en la primavera. Aunque también, ayudaría ya que el lanzamiento del iPhone 5G pronosticado en otoño no se vea afectado.

Ahora, considerando, el aspecto negativo, y la cadena de suministro se demore hasta Junio, esto daría como resultado la demora de meses del lanzamiento de ambos iPhone.

Lo que queda es reanudar la cadena de suministro lo antes posible, para solo retrasar la caída de iPhones por unas semanas y no que se lleve el año completo.